

みどりの風



秋田市立上北手小学校

秋田市上北手猿田字館ノ下38

令和6年5月15日発行

Tel : 018-839-2150 Fax : 018-839-3291

E-mail kkt-es4@edu.city.akita.akita.jp

URL <http://www.fureai-cloud.jp/akita-kkt-s>

農園活動

今年度も、「ひまわり会」の方々を講師としてお迎えし、3年生は4月15日（月）に、ジャガイモを植えました。花育の効果というものがあるようで、植物を育てることで、感謝する気持ちや優しい気持ち、探究心や創造力が育まれるばかりでなく、共同作業を通して、新しい発見や人とのつながりができ、人の輪が広がるという効果も期待できるそうです。

自然に触れることが少なくなった子どもたちが、作物を育てる体験から多くのことを得られる機会です。特に植物を育てることをとおして、命の尊さに改めて気付いてくれたらと思っています。



～交通安全教室～

4月23日（火）に、秋田東警察署と交通安全協会の方々のご協力をいただき、交通安全教室を実施しました。1・2年生は児童館まで歩き、正しい歩行の仕方を学びました。

3～6年生は交通安全のルールを学び、自転車の安全な乗り方についても指導していただきました。3年生の〇〇〇〇さんは、「私は今までヘルメットを被らないで自転車に乗っていたけど、今後はヘルメットを被って自転車に乗りたいと思いました。今日教えてもらったことを忘れないようにして、安全に楽しく自転車に乗りたいと思います。」と感想を述べました。



～出会いのつどい～

5月2日（木）に『ようこそ1ねんせい～ぴかぴかえがおで みんななかよし～』のテーマの下、1年生を迎える会を行いました。

6年生が全体の企画運営及び当日の進行を務め、2年生から5年生はそれぞれ招待状を渡す、会場を飾り付ける、花のアーチを作成する、歓迎のあいさつをするなどの役割を担当し、全校で心を合わせて1年生を温かく迎えました。

「学校クイズ」「じゃんけん列車」「1年生へのエール」など、楽しい時間はあっという間に過ぎました。大いに盛り上がり、全校児童みんなが笑顔いっぱいの心温まる会になりました。

1年生からは、「クイズが楽しかった」「じゃんけん列車がおもしろかった」「6年生と手をつないでうれしかった」との感想がありました。

会の最後に、6年生の〇〇〇〇さんから、「僕たちは上北手小学校の仲間です。僕たちは1年生の皆さんを応援していますので、困った時には教えてください。これからもみんなで力を合わせて、元気なあいさつと優しさがいっぱいの学校になるように頑張りましょう。」と決意が述べられました。

準備を進めてきた全校の皆さん、ありがとうございました。



子どもたちの活躍



○四ツ北手野球スポーツ少年団（四ツ小屋・上北手合同チーム）

ガンバルマン選抜野球大会 優勝

○上北手ミニバスケットボールスポーツ少年団

彩Re-Housue杯バスケットボール大会 準優勝 6-B ○ ○ ○ ○ 個人賞

（文責：校長 吉田 仁）